

**GENÈVE**

# Alliance pour l'alimentation

Plusieurs associations et partis s'unissent pour mener campagne en faveur du oui à l'inscription au droit à l'alimentation dans la Constitution.

**MARDI 9 MAI 2023 MARIA PINEIRO**

Pour l'instant, le droit à l'alimentation n'est inscrit ni dans la Constitution fédérale ni dans les textes fondamentaux cantonaux. JPDS - photo prétexte

**VOTATIONS**

Pour lire la suite de cet article

Vous êtes déjà abonné? [Connexion](#)

**Abonnez-  
vous**

A partir de 9.50 / mois

**JE M'ABONNE**

**Accès 1 jour**

3.-

**JE TESTE**